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      Аннотация

    
        
          Проведено исследование основных вопросов жилищного строительства в Санкт-Петербурге и области, рассмотрены актуальные аспекты деятельности строительных предприятий и перспективных направлений экономии затрат и улучшения деятельности.
Проведен комплексный анализ деятельности конкретного строительного предприятия ООО «Ортис», дана его структура, анализ финансового состояния, сделаны основные выводы по тенденциям.
Проведен анализ рынка жилищного строительства, а также PEST-анализ, SWOT-анализ, анализ по модели Портера. Рассмотрены позиции ООО «Ортис» на рынке в сфере малоэтажного строительства. Приведены основные способы улучшения технологий строительства для повышения конкурентных преимуществ предприятия.
Дана характеристика предлагаемого инвестиционного проекта и вариантов, используемых в нем технологий строительства, приведены планируемые затраты на проект и проведено сравнительное исследование эффективности технологий, сделаны выводы.
        

        
          The study of the main issues of housing construction in St. Petersburg and the region was conducted, current aspects of the activity of construction enterprises and perspective directions of saving costs and improving activities were considered.
A complex analysis of the activities of a particular construction company Ortiz, LLC was carried out, its structure, analysis of the financial condition, its main conclusions on trends were made.
The analysis of the housing construction market, as well as PEST analysis, SWOT analysis, Porter model analysis was carried out. The positions of Ortiz, LLC on the market in the field of low-rise construction are considered. The main ways to improve construction technologies for increasing the competitive advantages of the enterprise are given.
The characteristic of the proposed investment project and the options of the construction technologies used in it is given, the planned costs for the project are given, and a comparative study of the efficiency of the technologies is made, and conclusions are drawn.
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